
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1198/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend 
Zugang ZDF Hindemithstr. (SPD) 
hier: Planungsstand Umbau 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie ist der Sachstand der Planungen bezüglich einer Neugestaltung des Eingangsbereichs des 
ZDF in der Hindemithstraße? 
 
Auf Nachfrage teilt das ZDF mit, dass in den vergangenen Jahren noch keine diesbezüglichen 
konkreten Planungen vorangetrieben worden seien.  Zwar treffe es zu, dass seitens  ZDF im 
Rahmen der Workshops angedeutet worden sei, dass hier möglicherweise Überlegungen für 
eine Umgestaltung der Werkspforte eingeleitet werden könnten, es hätten sich jedoch intern 
bislang noch keine Entwicklungen ergeben, die eine Konkretisierung dieser Absichten begrün-
den. Von daher bestünden seitens des ZDF derzeit keine Pläne für eine bauliche Änderung in 
diesem Bereich. 
 
 
Mainz, 18.09.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


